

<b>Zeitschrift:</b>	Générations : aînés
<b>Herausgeber:</b>	Société coopérative générations
<b>Band:</b>	29 (1999)
<b>Heft:</b>	11
<b>Rubrik:</b>	Courrier : un roller pas comme les autres!

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 14.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



# Un roller pas comme les autres!

**«Il faut bien que jeunesse se passe», comme disaient déjà nos grands-parents. Mais il arrive parfois que l'intrépidité de certains rollers frôle l'inconscience, comme en témoigne le récit qui suit.**

**V**oici les faits survenus le dimanche 22 août dernier. Nous rendant en visite chez la parenté, nous descendions la route des Flumeaux, à Prilly. En arrivant aux feux qui débouchent sur la route de Renens, j'avais déjà remarqué la présence d'un roller agrippé à la voiture qui nous suivait. Au carrefour, profitant du feu rouge, le roller monta sur le trottoir et s'agrippa cette fois à l'arrière de ma voiture. Je roulaï ainsi sur une distance de 20 m, freinai, puis m'arrêtai. Le roller vint à la hauteur de ma portière et m'interpella: «Pourquoi avez-vous freiné?»

Je lui répondis qu'il ne devait pas s'agripper aux voitures et que je n'avais pas l'intention de le voir continuer ce petit jeu. Le ton monta, il m'injuria, je redémarrai, il s'agrippa à la portière, puis à mon bras, cracha, me donna un coup de poing à la tête, déchira la manche de ma chemise, puis il lâcha prise et fila, tout en continuant à nous insulter.

J'ose espérer que cet individu ne représente qu'une infime minorité parmi les rollers que l'on côtoie dans les rues.

*Claude-André Rebeaud  
Clair-Logis 2  
1400 Yverdon-les-Bains*

## Résidence et pas EMS

Habitant «La Gracieuse» depuis deux ans, je suis surprise de trouver dans le numéro de *Générations* de septembre, un article la classant dans les EMS. «La Gracieuse» est une excellente résidence pour retraités et

autres personnes âgées en bonne santé et jouissant du confort, de la cordialité ambiante et de la sécurité. Vous parlez plus loin d'un artiste peintre. Vous confondez peut-être avec une artiste peintre résidente, qui a fait une très belle exposition au mois de juin, en relation avec les dix ans d'existence de la résidence.

*Denise Dupuis  
«La Gracieuse»  
14, ch. des Vignes  
1027 Lonay*

## Honda automatique

Après lecture de votre article fort élogieux au sujet de la Honda HR-V, nous nous permettons de vous informer qu'il existe une boîte de vitesses automatique de type CTV, proposée au prix de Fr. 1600.—. Merci de bien vouloir prendre en considération cet élément.

*Garage Tanguy Micheloud  
Route de Riddes 54  
1951 Sion*

## Musée Olympique

(Réd.) Plusieurs lecteurs nous ont fait part de leur surprise en constatant que le personnel du Musée Olympique n'était pas au courant de l'offre AVS parue dans une publicité relayée par *Générations*.

Réponse: «Permettez-nous de vous informer qu'après enquête il ressort que notre personnel d'ac-

ueil et du restaurant était au courant de l'offre AVS et que vous avez en fait dû payer Fr. 7.— pour l'entrée au Musée et Fr. 8.— pour un café ou un thé et une tarte aux fruits ou une tranche de forêt noire, soit un total de Fr. 15.—.

Votre remarque justifiée nous a permis de rectifier ce mode de faire et les titulaires de cette offre devront dès lors s'acquitter en une seule fois du montant total, en contrepartie d'un bon. En regrettant ce malentendu, nous vous prions de croire en l'assurance de notre considération distinguée.»

*Françoise Zweifel  
Directrice du Musée Olympique  
Quai d'Ouchy 1  
1001 Lausanne*

## Remarquable

Je lis régulièrement *Générations*, magazine auquel mon épouse Louise est abonnée. Le supplément de 16 pages du numéro de juillet-août est remarquable, tant par le texte que par les illustrations.

*Gérard Menoud  
Rue du Tirage 9  
1630 Bulle*



## D'accord, pas d'accord!

Vous avez aimé un article, ou vous l'avez détesté? Votre magazine *GÉNÉRATIONS* vous fait réagir? Envoyez vos lettres à l'adresse suivante:

**Magazine GÉNÉRATIONS,  
rédition, case postale 2633,  
1002 Lausanne**

## Le savoir-faire du cœur

Tous les dimanches soir, vous retrouverez l'émission de Gil Carman, consacrée aux problèmes sociaux. Outre les interviews et les dossiers très intéressants, ne manquez pas l'agenda social destiné aux seniors. Ne ratez pas ce rendez-vous hebdomadaire!

«Le savoir-faire du cœur», les dimanches 7, 14, 21 et 28 novembre dès 21 heures sur RSR La Première.